

PAROISSE SAINT JEAN & SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 AVENUE DUMOTEL 94230 CACHAN
TEL/FAX: 01 46 65 13 74
HTTP://WWW.CATHOLIQUES-VAL-DE-BIEVRE.ORG

SYNODE AFRICAIN: « AFRIQUE, LEVE-TOI! »

La semaine dernière s'est terminé le synode africain à Rome. Voici un extrait du « Message au peuple de Dieu », rédigé par les pères synodaux.

«Notre continent a une longue histoire de grands empires et de brillantes civilisations. Le futur du continent est encore à écrire. Dieu nous a bénis de ressources humaines et naturelles considérables. Les indices internationaux pour mesurer le niveau du développement relèguent souvent l'Afrique à la queue, mais cela ne constitue pas une raison pour désespérer. Le passé comporte de regrettables actes d'injustice historiques comme la traite des esclaves et la colonisation dont les conséquences négatives sont encore visibles. Mais celles-ci ne constituent aucune justification pour piétiner. Bien des pas sont en train d'être franchis. Nous saluons les efforts fournis pour libérer l'Afrique de l'aliénation et de l'esclavage politique. Maintenant l'Afrique doit faire face au défi de procurer à ses enfants un niveau et des conditions convenables de vie.

Le Synode félicite chaleureusement les quelques pays africains qui ont pris la pente d'une authentique démocratie. Ils expérimentent déjà la récompense dont jouissent ceux qui font bien les choses. D'autres sont sortis de plusieurs années de guerre et de conflit pour se mettre à construire progressivement leur nation divisée. Nous espérons que leurs exemples parleront au cœur des autres pour qu'ils changent leurs mauvaises habitudes. Le Synode s'attriste en remarquant que la honte caractérise plus d'un pays

Journées d'amitié Samedi 5 et dimanche 6 décembre à St Jean

Plus d'infos dans la prochaine feuille paroissiale

africain. (...) En bien des cas, on se trouve devant la soif de pouvoir et de richesses au détriment du peuple et de la nation. Quel que soit le niveau de responsabilité attribuable aux intérêts étrangers, on ne peut nier une honteuse et tragique complicité des leaders locaux. (...) Les conséquences néfastes ne sont cachées pour personne : pauvreté, misère et maladie, des réfugiés dedans, dehors et outre-mer, recherche d'une meilleure vie qui conduit à la fuite migrations clandestines, cerveaux. d'hommes, guerres, effusion de sang, souvent par personnes interposées, atrocité d'enfants soldats, indicible violence faite aux femmes. Comment peuton être fier de régner sur un tel chaos ? Qu'est devenue la pudeur traditionnelle africaine ? Ce Synode le proclame haut et fort : le temps est venu de changer des habitudes pour l'amour du présent et des générations futures. (...)

Déterminé à préserver son patrimoine spirituel contre toute agression et contagion, le Synode en appelle à une collaboration œcuménique plus intense avec les frères et sœurs des autres traditions chrétiennes. Nous espérons aussi plus de dialogue et de coopération avec les musulmans, les adeptes des religions traditionnelles africaines (RTA) et ceux d'autres croyances. »

Journée du Secours Catholique Collecte nationale 15 novembre 2009

Voir au verso

« Ciné Regards Africains » 3^e édition du Festival du Film Africain

du 15 au 28 novembre 2009

dans quatre cinémas du Val-de-Bièvre, dont « La Pléiade » à Cachan

Programme disponible sur www.asurb.com

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74 Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Secours catholique

Cette année, le Secours Catholique met l'accent sur le thème « Femmes, pauvretés, solidarités », dans la suite de celui de 2008 sur « L'enfance et la famille ». En effet, la famille est un grand lieu de fragilité de notre société (familles monoparentales, éclatées, en-dessous du seuil de pauvreté). Les femmes en sont bien souvent la cheville ouvrière et les piliers, surtout au sein des plus défavorisés. Le dimanche 15 novembre 2009, les chrétiens sont invités à prendre en compte les questions posées par les familles en précarité, à réfléchir à ce qu'ils peuvent faire personnellement ou en groupe, et à apporter leur appui moral et financier aux personnes engagées dans l'accompagnement de ces familles.

Soirée des mariés

Chaque automne, tous les couples du secteur Val de Bièvre qui se sont préparés au mariage dans l'année, sont invités pour une soirée le samedi 21 novembre. Avec l'équipe CPM, la communauté paroissiale de Rungis les accueille pour la messe de la Sainte Cécile, suivie d'un temps convivial autour d'un verre et d'un repas partagé. Les couples, heureux de se retrouver, peuvent échanger sur ce qu'ils ont vécu en Eglise, avant, pendant et depuis leur mariage, prolongeant parfois la soirée fort tard tant ils ont à partager.

Approfondissement de la foi

Vous avez été baptisés et parfois aussi confirmés et aujourd'hui vous vous rendez compte que nous n'avez pas vraiment conscience de ce que cela représente dans votre vie. Afin de vous permettre de découvrir ou redécouvrir la foi, nous vous proposons de retrouver les adultes baptisés confirmés récemment dans un premier temps le **dimanche 22 novembre 2009**. Le programme :

10h45 messe à Ste Germaine suivie du repas tiré du sac à St Jean 14h-15h30 : réflexion sur "Vivre en chrétien aujourd'hui" On n'est pas chrétien tout seul ; nous avons besoin du soutien et de la prière des autres.

Prière universelle

Comment faire pour que chacun se sente apte à préparer la prière universelle du dimanche ? Comment faire pour qu'elle reflète la diversité de notre assemblée ? Jean Destrac (diacre) nous propose une **formation** pour cela

le mardi 24 novembre à 21h à st Jean ou le samedi 28 novembre à 16h30 à st Jean

Contact Valérie Chasles : chasles.valerie@sfr.fr

Veillée de prière

Dans le cadre de ses activités d'évangélisation au sein du Foyer Universitaire Malgache de Cachan, la ligue pour la lecture de la bible section Malgache organisera une veillée de prière le mardi 10 novembre à 20h dans les locaux paroissiaux de l'église Saint Jean à Cachan.

Ce sera un moment de prière, de partage, de témoignage et de louange.

Les communautés assomptionnistes de Cachan

(suite de la feuille paroissiale du 25/10)

La communauté assomptionniste du 31, rue de la Marne s'est presque entièrement renouvelée en cette rentrée. Sur les six frères qui y résidaient l'année dernière, seuls deux sont restés: Didier et Duc. José et Vianney sont entrés au noviciat à Juvisy-sur-Orge, le père François-Xavier a été nommé dans une des communautés assomptionnistes du Vietnam et Ai dans notre communauté de Québec au Canada. Trois nouveaux sont venus étoffer la communauté: les pères Christophe (arrivant de l'autre communauté assomptionniste cachanaise, avenue Carnot) et Duong qui était curé au Mirail à Toulouse. Enfin, un jeune postulant vietnamien, Tho, les a rejoint, en provenance directe de Saigon.

Didier, Christophe et Duong sont chargés par l'Assomption de préparer l'ouverture en juin 2010 d'une **auberge de jeunesse chrétienne** dans le 8ème arrondissement. C'est un très gros et ambitieux projet qui les mobilisera pleinement d'ici à l'été prochain. Les travaux d'aménagement de l'auberge sont en cours. A leur terme, toute la communauté déménagera dans les locaux ainsi rénovés, sans doute vers le mois de mai 2010.

Nos joies, nos peines

Baptêmes: Cassidy MAMBRUN le 15 novembre

Mariages: Eric TESTART et

Sandra DINIS le 14 novembre

Funérailles: Michel JUTTET le 23 octobre

Louis BICEGO le 23 octobre Gilberte DAVID le 27 octobre Léone PRADINES le 9 novembre

CALENDRIER

20h30	St Jean	Assemblée de prière
	St Jean	Journée de préparation au mariage
15h00	St Jean	Préparation au baptême des adolescents
20h30	St Jean	Préparation au baptême des petits enfants
20h30	St Jean	Formation initiale des nouveaux animateurs en catéchèse
20h30	St Jean	Catéchuménat 2 ^e année
9h30	L'Haÿ-les-Roses	Equipe pastorale de secteur
14h30	St Paul (L'Haÿ)	Equipe espérance
20h30	St Jean	Equipe migrants
9h30		Equipe d'accueil
	15h00 20h30 20h30 20h30 9h30 14h30 20h30	St Jean 15h00 St Jean 20h30 St Jean 20h30 St Jean 20h30 St Jean 20h30 St Jean 9h30 L'Haÿ-les-Roses 14h30 St Paul (L'Haÿ) 20h30 St Jean